

Tennismgemeinschaft gewinnt weitere Mitglieder

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG Neuer Vorstand gewählt – Jubiläumsfeier in diesem Jahr geplant

RASTEDE/LR – Die Tennismgemeinschaft Wahnbek hat ihre Jahreshauptversammlung abgehalten – allerdings aufgrund von Corona nicht für alle Mitglieder in Präsenz. Über die Beschlussvorschläge wurde im schriftlichen Umlaufverfahren abgestimmt.

Neben Satzungsänderungen, der Entlastung des Vorstandes standen auch turnusmäßige Neuwahlen des Vorstandes an. So wurden Karl Busdiecker als stellvertretender Vorsitzender, Horst Da-

niels als Kassenwart, Reinhard Pietsch als Jugendwart und Horst Heinen als Schriftführer wieder gewählt.

In seinem Jahresbericht erinnerte erster Vorsitzender Klaus Stockmann an aufwendige Instandsetzungs- und Renovierungsarbeiten, die im vergangenen Jahr durchgeführt wurden. Daneben hätten sich die Mitgliederzahlen positiv entwickelt. So konnte die TG Wahnbek elf neue Tennisbegeisterte gewinnen. Damit hat der Verein 2022 nun 116

aktive Mitglieder zwischen vier und 85 Jahren.

Für dieses Jahr sind neben Vereinsturnieren zahlreiche weitere Vereinsveranstaltungen geplant. „Insbesondere das letztjährig verschobene 25-jährige Vereinsjubiläum steht ganz oben auf der Jahresagenda“, so Stockmann.

Mit der endgültigen Herichtung der Plätze und der Außenanlagen startet die Sommersaison offiziell mit einem gemeinsamen Eröffnungsturnier nach Ostern.



Der Vorstand der Tennismgemeinschaft Wahnbek (von links): Stv. Vorsitzender Karl Busdiecker, Sportwart Frank Wagner, Jugendwart Rein-

hard Pietsch, Schriftführer Horst Heinen, Kassenwart Horst Daniels, Pressewart Enno Kook, Vorsitzender Klaus Stockmann. BILD: KOOK